

187-38

5, RUE DES URSULINES



Cher ami

J'ai été bien long à vous  
envoyer la lettre promise  
par ma très laconique carte  
postale... et j'ai en excuse  
fait.

Et tout d'abord encore une fois  
vulle félicitations et  
remerciements pour votre

si belle attitude au conseil.  
Vous êtes réellement un grand  
homme de cœur doublé d'un  
homme énergique. Desgrèz  
m'a raconté la chose. Il en  
était enthousiasmé.

Les choses ont marché et bien  
marché. Vous savez que la  
commission Danguète est  
composée de Jariel (qui fait que  
le coup vient en grande partie  
de Loren... et vous savez sa  
tendance pour le pucier (rapaid).)

de Saugrain (avocat) de Bonnet  
Caullery (successeur de Giard) et  
Gravier. Ce sont gens honnêtes  
paraît-il, droits et non  
civodés au clan. Ils entendront  
des témoins. J'ai demandé à  
comparaître. Julian a déjà  
causé longuement avec eux deux.  
Vous entendrez je pense un  
mot. Et puis je ne manquerai  
pas aussi de dire ce qu'est Hauser  
et d'apporter au besoin l'avis  
de mes amis de Suisse; on saura  
ainsi ce que vaut le personnage  
et ses dires. Dès que nous aurons  
le jour où la commission désire  
entendre Peyrony, celui-ci arrivera  
à Paris. Je vous tiendrai  
très exactement au courant.  
Mille amitiés.

J. Capità